

Comunicado a la opinión Pública

Informamos que el día de ayer 5 de diciembre de 2024, se presentó un accidente de trabajo en el Departamento de Risaralda, involucrando a tres trabajadores de una de nuestras empresas contratistas. En cumplimiento con todos los protocolos, brindamos asistencia inmediata a los afectados, quienes tienen diagnóstico reservado.

Actualmente la empresa contratista se encuentra acompañando a las familias. Desde CHEC lamentamos profundamente los hechos, nos solidarizamos con los afectados y estaremos monitoreando de cerca su recuperación.

Gracias por Difundir esta Información
Equipo de Comunicaciones CHEC – Grupo EPM

Visita Nuestra Sección MEDIOS DE COMUNICACIÓN en www.chec.com.co
Allí Encontrarás: Políticas de Comunicación – Boletines Informativos – Noticias y Eventos

Síguenos en Redes Sociales   